

## 燕市の子育て支援を全国にアピール

アルビレックス新潟の島田譲選手は、県央エリアを担当するご当地応援選手です。このたび、燕市と連携して子育て支援をアピールする「燕市子育てサポーター」に任命されました。就任にあたり、島田選手に意気込みを伺いました。



©ALBIREX NIIGATA

しまだ ゆずる  
**島田 譲**選手(燕市子育てサポーター)

●アルビレックス新潟

### 燕市の子育て策を 全力でサポート!!

「5歳になる娘を持つ、自称『イクメンサッカー選手』として、積極的な子育て支援を行う燕市とともに、『子育てするなら燕市で』を全国にアピールしていきたいと思っています」  
プロサッカー選手として、日々の練習や、全国各地への遠征など多忙を極める中、一児の父親として子育てに積極的に関わっている島田選手。  
「子育ては、周囲の環境やサポートなくしては成り立たないことを、私自身も強く実感しています」  
子育てをする中で自身や家族だけでは解決できない問題が出てくることも



▲休日はお子さんと一緒に過ごします。  
(写真は燕市交通公園に遊びに来た時の1枚)  
画像提供：島田譲選手

経験したそうです。

「未来を担う子どもたちのためにも、一人でも多くの大人が、楽しく前向きに子育てができる環境を整えることは、本当に大切なことだと思います。さまざまな子育て支援策を通して、より良い環境を整えようとしている燕市を、私も全力でサポートしたいと思っています」  
今後、島田選手には子育て支援の各種広報媒体で写真や動画などに登場するなど、燕市の子育て支援を広くアピールしていただく予定です。  
「何ができるか未知数ではありますが、この活動を通して私自身も一人の父親として、立派に成長していけるように頑張ります！」

### 紙上ブログ

燕市長 鈴木力



7月です。4年ぶりに燕市夏まつりを盛大に開催します。  
7月15日(土)・16日(日)は、飛燕夏まつりと分水まつり。どちらも第50回という記念の夏まつりとなります。  
また、吉田まつりは7月21日(金)・22日(土)に開催。2日間のプログラムが復活します。また15日(土)に粟生津まつり、16日(日)に北地区ふるさとまつりも行われます。  
そしてフィナーレを飾る大花火大会は7月23日(日)です。  
今年、大曲河川公園駐車場で打ち上げます。交通公園の芝生広場などで観覧いただけます。  
どうか天候に恵まれますように。皆さんお祈りしましょう。

◀こちらは有料広告です。

中継・県央エリア  
ご利用世帯数  
**68,000**  
世帯

インターネット・ケーブルテレビ・電話

# NCT

**Wi-Fi**  
インターネット

**アンテナ不要**  
ケーブルテレビ

**通話料がオトク**  
固定電話

「お友達」と「ご紹介いただいたお客様」に  
お友達紹介キャンペーン

## 5,000円分プレゼント!

※キャンペーンは予告なく変更・終了する場合がございます。

インターネット・ケーブルテレビ・電話

**エヌ・シー・ティ**

**0120-080-009**

電話受付時間 **9:30~17:30** (ドコモ光タイプCに関しては10:00~19:00)  
※上記時間以外・土日祝・お盆期間・年末年始は時間外受付に転送されます。

※この広報紙は、環境にやさしいペジタブル・オイル・インクを使用しています。